

**FREIENWIL:** Erzähltheater im «Weissen Wind»

# Auf Umwegen mit Theater Auricula

Bald heisst es in Freienwil «Vorhang auf!» für das beliebte Schauspielduo, das sein neues Stück «Auf Umwegen in bunten Schuhen» aufführt.

Die Aargauerin Olivia Keller und ihre Berner Duopartnerin Franziska Niklaus widmen sich mit ihrem Theater Auricula dem Geschichtenerzählen. Mit ihrem Theaterstil verbinden sie verschiedene Spielformen zu einer fantasievollen Bilder-, Sprach- und Klangwelt. In seinen Produktionen forscht das Duo über die grossen Fragen des Lebens und kultiviert die Kunst des Hinhorchens. So entstand auch der Name für das Duo: Auricula ist das lateinische Wort für Ohrmuschel. Woran orientiert sich der Mensch, um im Leben den richtigen Weg zu finden? Welcher inneren Stimme vertraut man, wenn es mehrere gibt? Wie unterscheiden wir zwi-

schen oberflächlichen Verlockungen und dem, was uns wirklich nährt? Und: Wählen wir unsere Wege wirklich selbst? Mit diesen Fragen war Auricula unterwegs und entwickelte das Stück «Auf Umwegen in bunten Schuhen». Mit Geschichten aus aller Welt sowie eigenen Texten erzählt das Stück vom Unterwegssein, von Irrtümern und Täuschungen, vom Schein und zu guter Letzt vom Sein. Das Duo experimentiert mit verschiedenen Erzählformen, verwendet Klischees, um sie sogleich wieder zu brechen, und untermalt die Erzählungen mit bildlichen Darstellungen. Eigene und gecoverte Lieder in Begleitung von Ukulele und Harmonium lassen die verschiedenen Elemente zu einem Gesamtwerk verschmelzen. RS

**Erzähl- und Liederabend ab 12 Jahren**  
**Samstag, 22. Juni, 20 Uhr**  
**Sonntag, 23. Juni, 17 Uhr**  
**Weisser Wind, Freienwil**  
**Tickets und Infos: [theaterauricula.ch](http://theaterauricula.ch)**